

## Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

---

(Vom 21. März 1879.)

Herr Gottlieb Koller von Winterthur, seit 7 Jahren Gotthardinspektor, ist mit Schreiben vom 18. dies um Entlassung von seiner Stelle eingekommen, wozu ihn der kranke Zustand seiner Augen veranlaßt hat.

Der Bundesrath ertheilte dem Hrn. Koller die gewünschte Entlassung in allen Ehren und unter bester Verdankung der geleisteten Dienste.

---

Der Bundesrath wählte als Postbüreauchef in Chaux-de-Fonds Hrn. Adolphe Gall, von Gleresse (Bern), derzeit Postbüreauchef in Locle, und als Posthalter in Neuenegg Hrn. Benedikt Wyßmann von und in Neuenegg (Bern), Gemeindeschreiber und Telegraphist daselbst.

---

---

## Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1879
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	13
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	22.03.1879
Date	
Data	
Seite	539-539
Page	
Pagina	
Ref. No	10 010 261

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.